
草加市アンテナ工事
草加市では、ケーブルテレビ会社の契約訪問殺到しています。

地デジ化になって、電波障害の責任がなくなり各戸建様に契約してる次第です。

そこで、ちょっと提案です。

確実に、アンテナ工事の方が安い！！
一時は、高額な工事費がかかるのは正直なところですが

すぐに採算がとれます。

是非、ご検討を！！

 

追伸、安かろう悪かろうの業者には注意を！！

安い業者には落とし穴が・・・。

他業者の手直し工事依頼が殺到中です。
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